

CNS REGIONAL COCHABAMBA REANUDA LA CONSTRUCCIÓN DE OBRA DE “ARCHIVO GENERAL”



Después de 4 meses, la Caja Nacional de Salud (CNS) Regional Cochabamba reanuda la construcción de su Archivo General, gracias a las gestiones realizadas y un trabajo conjunto entre el Honorable Directorio, Gerencia General y la Administración Regional de la CNS de Cochabamba.

El Administrador Regional expresó que el objetivo de esta obra es contar con una infraestructura adecuada para mejorar la

calidad de almacenamiento de toda la documentación existente a nivel regional para el resguardo de la documentación administrativa de la institución.

Esta obra está ubicada en la calle Wuayruro casi esquina Intiraymi (zona Sarco) y está construida en un terreno de 386.34 m² de propiedad de la CNS. Contará con oficinas administrativas, un área de digitalización, además de poseer un total de 166 gabinetes móviles entre dos y cuatro metros.

